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傍聴不可・一部

不可の場合は、

その理由 
 

 

会議次第 
 

１ 議題 

① 公民館運営審議会報告について 

② 公共施設予約システムについて 

③ 主催事業について 

④ 福祉会館まつりについて 

⑤ 企画実行委員改選について 

⑥ 公民館研究大会について 



 

会議結果 
司会：伊藤徳興委員 

 

１ 公民館運営審議会の報告 

中福：人事異動についての報告があった。また、平成１８年度予算に

ついては、原案どおり成立したことを報告した。その後公民館基本

方針についての討議があった。 

2 公共施設予約システムについて 

 中福：初回は、さまざまなシステムエラーが出た。二回目はだいぶ

システムが安定してきた。しかし、メールの送信にトラブルが起き

ている。また、操作方法などで市民からの問合せが多い。公運審か

らは、システムを導入したら利用者とのフェイスツーフェイスがな

くなるのでは、という指摘があったが逆に利用者とのコミュニケー

ションが生まれた。慣れてしまえば、操作は決して難しいものでは

ない。 

 

 

２主催事業について 

（１） 子ども体験講座についての意見 

  吉沢：子どもは、料理に興味をもっている。平成１８年度の予算

化については仕方がないとしても、１９年度はぜひ措置してほしい。 

 

（２）シルバー大学について 

岡野：別紙の表のとおりの計画となった。 

伊藤：ホームページに広報できるようにしてはどうか。 

吉沢：準備会で厳しい意見が出された。準備会に企画実行委員の参

加が少ないとの意見だった。 

栗田：企画実行委員の担当者は、以前４人だった。 

（２） 成人大学について 

 渡辺：講師は久保田慶一先生にお願いすることになった。９月に３  

回実施することとなった。先生は、講座だけでなく、解説付きで音

楽鑑賞や、映画の紹介など楽しい企画を交えたいので４時間単位で

やりたいとのことであった。 

 

（３） 福祉会館まつりについて 

 天野：４月２２日、２３日に実施された。今回は、５回目で、展示

はそれぞれ力作だった。しかし二日間ではもったい。通常利用団体

が展示するときには、たとえば、一日１００人くらい観てもらって、

それが五日間くらい展示されると５００人に観てもらえることにな

る。イヴェントは、だいたい観ることができた。来年は、見直しの

時期にきているのではないかと思う。何のためにやるのか。お客さ

んに観てもらうことに重点を置くか、自己表現のためにやるのか。

また、財源をどうするのかも含めて、過渡期にきている。 

栗田：一階に展示してはどうか。 

岡野：昨年は３月に実施した。もっと暖かくなってからのほうが良い

ということで、４月実施に変わったが、参加人数は増えなかった。

マンネリ化対策として工夫が必要ではないか。 



栗田：福祉の活動をしている人たちとも挨拶ができるようになった。 

吉沢：まつりのインフォメーションのため庶務を設けたほうが良い。 

  ゴミ当番については、やることがなかったという人もいたが、そ

こにいろんな人が来て、出会える。そういう人と人をつなぐ場とし

ての意味もある。 

中福：逆に、公民館利用者から居場所がなくなるという意見もある。 

 

5 企画実行委員改選について 

中福：次期の企画実行委員について、５月１５号の市報で募集する。 

   ６月６日（火）午後２時から説明会。６月２０日（火）に調整

会議を実施する。 

その後各委員から、家庭の事情なども含めて次回に継続できる

かどうかの意思表明があった。 

6 公民館研究大会について 

中福：課題別集会は、８課題になった。ぜひ参加して欲しい。研究大

会の企画委員と小金井の企画実行委員との名称の混乱もあり、各  

  企画実行委員のあいだに誤解もあるように思う。研究大会は、あ

くまで小金井だけでなく、都公連全体での取り組みである。各課題

別集会に最低４人くらい入って欲しい。 

伊藤：課題別集会の参加については、大会の全体像が見えないで、「と

にかく出なさい」といわれているようで、不安だということがある

と思う。 

渡辺：７月企画実行委員の改選がある。改選と課題別集会の担当との 

  かかわりで混乱を招かないように周知徹底しておいたほうが良い

のではないか。 

○ ７月で企画実行委員会を退任する場合 

その委員が課題別集会の担当者であって、退任後も大会の課

題別集会には大会の日までかかわり続けたい場合は、それが 

可能である。 

  ○  退任後、大会企画委員も退任せざるを得ず、課題別集会に

かかわれなくなったときには、新しい企画実行委員が課題別

集会に参加してくれるよう引き継ぐことも可能である。 

 討議の結果、７月までは天野委員が企画委員に参加し、その後は、 

 引継ぎのことも含めてその時点で検討することとなった。     

最後に、育児休業明けの田山主事の紹介と挨拶があった。 

○次回会議は 6 月 6 日（火）午前１０時（予定） 

  以上 
 

 

提出資料      

「シルバー大学」日程表 
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